



Tertantang dan Antusias Tangani Laskar Mataram

VLADO INGIN BIKIN SEJARAH UNTUK PSIM

Pelatih Vladimir Vujovic resmi menjadi arsitek PSIM Jogja. Mantan penggawa Persib Bandung dan Bhayangkara FC itu berambisi membawa Laskar Mataram promosi ke Liga 1 Indonesia. Sekaligus mencatatkan sejarah baru baru bagi tim berjudul Laskar Mataram.

"SAYA sangat tertantang dan antusias dengan semangat pemilik baru PSIM untuk bisa membawa klub ini ke Liga 1," kata pelatih akrab disapa Vlado itu di akun pribadinya kemarin (28/3).

Tidak perlu waktu lama bagi Vujovic untuk memutuskan pindah ke PSIM Jogja. Selain ambisi investor baru, nama besar PSIM Jogja dan dukungan supporter fanatik menjadi salah satu alasan Vujovic menerima pinangan manajemen klub yang berdiri 1929 tersebut. "Nama besar klub dan supporter yang luar biasa membuat target itu sangat mungkin untuk kami capai bersama," jelasnya.

Sebagai klub memiliki sejarah dalam persepakbolaan tanah air, Vujovic pun bertekad membangun sejarah baru bersama PSIM Jogja. Menurutnya, Jogjakarta adalah kota yang bagus untuk sepakbola profesional dan menciptakan kembali sejarah hebat sepak bola kota ini.

Sebelum bergabung bersama PSIM Jogja, Vladimir merupakan pelatih Bogor FC. Laskar Kujang-julukan Bogor FC- menjadi tim pertama di awal kepelatihan Vujovic. Namun di sana, dia hanya bertahan selama dua bulan saja. Persoalan internal, menjadi pemicu pelatih berusia 36 tahun tersebut keluar dari Laskar Kujang.

Dia pun mengungkapkan ketidaknyamanannya menangani Bogor FC. Itu terjadi setelah insiden keributan saat laga uji coba Ihsan Pratama dkk. Bahkan beredar kabar, ada pihak-pihak yang tidak menginginkan keberadaan Bogor FC. "Begitu banyak orang yang tidak mencintai sepak bola yang kami buat, yang sebenarnya ingin kami berikan kepada Bogor," ungkapnya.

KAYA PENGALAMAN: Vladimir Vujovic memiliki jam terbang tinggi sebagai pemain. Pemain berdarah Montenegro ini juga sudah mengantongi lisensi kepelatihan B UEFA.

Dia pun berterimakasih kepada manajemen Bogor FC, yang telah memberinya kesempatan untuk mengaruhi karir sebagai pelatih. Walau harus pergi dalam durasi yang tidak lama. Dia pun mengapresiasi PSIM Jogja yang memberi kepercayaan kepadanya. "Sekaligus mengupayakan kerja sama ini bisa terjadi," tegasnya.

Meski belum memiliki catatan kepelatihan yang menantang, Vujovic sendiri setidaknya telah memenuhi kriteria melatih di tim Liga 2 Indonesia. Pria berdarah Montenegro ini sudah mengantongi lisensi kepelatihan B UEFA. Lisensi tersebut, tentunya sudah sesuai dengan standar aturan lisensi pelatih Liga 2 yang mensyaratkan B AFC. (bhn/din/fj)



Yogyakarta,

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005